



MARTIN KORINTH

Global Head of Reporting & Benchmarking

PROFIL

Internationale Teamleitung bei Siemens Healthineers (Medizintechnik) im Umfeld Data Analytics, Prozess- und Produktoptimierung, Transparenz für Behörden und Anleger. Dazu Aufbau des PRIDE Netzwerkes zur Vernetzung und besseren Sichtbarkeit von LGBTI+ im Unternehmen als Teil des Kulturwandels. Treiber von faktenbasierten Entscheidungen in der Organisation.

KONTAKT

TELEFON:
0176/21741029

WEBSITE:
www.korinths.de

E-MAIL:
martin@korinths.de

HOBBYS / EHRENAMT

Deutsche Aidshilfe Nürnberg Erlangen Fürth e.V. – Unterstützung bei STI Tests & Promoter bei Veranstaltungen

Harbor to the Bay (Fahrradrennen um Spenden für HIV Prävention und Forschung zu Sammeln): Fundraiser

Sport: Fitness, Laufen, Tauchen

ARBEITSERFAHRUNG

Siemens Healthineers [Global Head of Reporting & Benchmarking]

10/2017 – 12/2018 Boston, MA – seit 1/2019 Erlangen
Zusammenführung und Aufbau eines internationalen Teams (fachliche und disziplinarische Führung) zu Reporting & Benchmarking, Change Management innerhalb des gesamten Unternehmens im Zuge neuer Technologien für Analyse und Berichte zur Produkt- und Prozessqualität

Siemens Healthineers [Team Lead Installed Base Analytics]

09/2011–09/2017 Erlangen
Fachliches und disziplinarisches Führen eines Teams zur Bereitstellung von Managementberichten und Analysetools zu Produkt- und Prozessqualität für Business Lines, Regionale Einheiten und zentrale Funktionen

Siemens Healthineers [Product Support Engineer Computed Tomography]

10/2008–08/2011 Forchheim
Erstellen technischer Dokumentation für Serviceeinheiten, Analyse von Produkt- und Prozessqualität installierter CT Scanner, Koordination von Feldumrüstungen mit teils sicherheitsrelevantem Inhalt

AUSBILDUNG

Steinbeis Universität [Master of Arts in Management]

07/2014–06/2016 Berlin, München & Erlangen
Masterarbeit zum Thema Finanzielle Forecastmodelle auf Basis der Entwicklung der installierten Basis (Kundenprofile, Vertragsabdeckung, Produktqualität, etc.)

Fachhochschule Südwestfalen [Bachelor of Arts in Business Administration]

09/2005–09/2008, Meschede, Paderborn
Bachelorarbeit zum Thema Multiprojektmanagement im Bereich Special Projects bei Siemens IT Solutions & Services

ATIW gGmbH & Siemens Professional Education [Fachinformatiker Systemintegration – Fachberater Integrierte Systeme]

09/2005–06/2008, Paderborn
Praxisphasen mit Fokus auf Netzwerke, IT Sicherheit, Performance Management, E-Mail und Spamschutz

SPRACHEN

Deutsch: Muttersprache
Englisch: Verhandlungssicher



MARTIN KORINTH

Global Head of Reporting & Benchmarking

PROFILE

International Team-Lead in the area of Data Analytics, Process- and Product Optimization, Transparency for Authorities and Shareholders at Siemens Healthineers (MedTech). Co-Founder of the PRIDE ERG to create visibility and a strong peer-network of LGBTI+ to foster cultural development within the company. Driving fact-based decisions within the organization.

CONTACT

PHONE:
+49(0)176/21741029

WEBSITE:
www.korinths.de

E-MAIL:
martin@korinths.de

ACTIVITIES

Deutsche Aidshilfe Nürnberg Erlangen Fürth e.V. – HIV and STI testing & Promoter at external events

Harbor to the Bay (Bike ride to raise money for HIV prevention and research): Fundraiser

Sports: Weight Training, Running, Scuba Diving

PROFESSIONAL CAREER

Siemens Healthineers [Global Head of Reporting & Benchmarking]

10/2017 – 12/2018 Boston, MA – since 1/2019 Erlangen, Germany
Merge and Develop an international Team (Functional and Disciplinary Management) for Reporting & Benchmarking, Change Management within the overall Organization driving the usage of New Technology to analyze Product- and Process-quality

Siemens Healthineers [Team Lead Installed Base Analytics]

09/2011–09/2017 Erlangen, Germany
Functional and Disciplinary Management of a Team providing Reports to the Executive Management and Analytical tools to evaluate Product- and Process-Quality for Business Lines, Regional Units and Corporate Functions

Siemens Healthineers [Product Support Engineer Computed Tomography]

10/2008–08/2011 Forchheim, Germany
Creation of Technical Documentation for Customer Service Engineers, Evaluation of Product- and Process-Quality of CT Scanners, Coordination of Field Corrective Actions including Safety-Related measures

EDUCATION

Steinbeis University [Master of Arts in Management]

07/2014–06/2016 Berlin, München & Erlangen, Germany
Master-Thesis: Creation of financial Forecast Modells based on Installed Base Development (Customer profiles, Contract coverage, Product Quality, etc.)

South Westphalia University of Applied Sciences [Bachelor of Arts in Business Administration]

09/2005–09/2008, Meschede & Paderborn, Germany
Bachelor-Thesis: Multi-Project management Support for Special Projects at Siemens IT Solutions & Services

ATIW gGmbH & Siemens Professional Education [Integrated IT Systems Specialist]

09/2005–06/2008, Paderborn, Germany
Focus of placement phases: Network, IT Security, Performance Management, E-Mail and Spam Protection

LANGUAGES

German: native
English: fluent